

# Coup de jeune pour un édifice qui fête ses 75 ans

Elle a de l'allure la Maison des œuvres de Moutier! Commencés en avril 2012, les travaux de rénovation ont été achevés en août 2013 déjà. «2014 marque le 75<sup>e</sup> anniversaire de ce bâtiment. C'est pour cette raison que nous avons décidé de retenir un peu les choses avant d'inaugurer l'édifice», a expliqué Marco Roth, président du Conseil de paroisse de Moutier, hier lors d'un point presse.

## De la place pour accueillir trente groupes de paroissiens

L'objectif de ces importants travaux de réfection est multiple. «Il fallait ouvrir ce lieu, au propre comme au figuré», a relevé Marco Roth. Aussi et surtout, il a fallu remodeler et agrandir les espaces disponibles ainsi qu'augmenter le nombre de salles pour permettre à la trentaine de groupes issus de la paroisse de se réunir dans de bonnes conditions.

C'est ainsi que, par exemple, une cuisine semi-professionnelle flambant neuve a été érigée là même où se situait l'ancienne chapelle. Ou quand la chaire fait place à la bonne chère!

Un deuxième ascenseur, accessible de l'extérieur, constitue une autre nouveau-



Les travaux de rénovation de la Maison des œuvres ont coûté 1,75 million.

PHOTO PCE

té. Les 250 chaises et les tables neuves renforcent quant à elles le «goût de frais» qui règne depuis maintenant plus d'un an dans ce secteur de la rue du Midi. Notons enfin que le renforcement de l'isolation, les fenêtres et l'installation d'un sys-

tème de chauffage moderne permettront de réduire la facture d'énergie. A ce titre – c'est le concierge Jean-Marie Frésard qui nous l'a glissé – des panneaux solaires ont été installés sur le toit de l'immeuble.

## Installations techniques à finaliser

Cette réfection a toutefois un coût. La facture s'élève en effet à 1,75 million. Le budget a été respecté. Les comptes présentent même un reliquat d'une vingtaine de milliers de francs qui seront dévolus aux onéreuses installations techniques de la scène de la grande salle. A ce titre, près de 35 000 fr. supplémentaires ont encore été récoltés grâce à des dons. La concrétisation ne devrait donc pas tarder.

On notera que les trois statues de saint Germain, saint Randoald et du Christ roi, caractéristiques extérieures du bâtiment depuis 1941 et leur installation par le sculpteur chaux-de-fonnier Léon Perrin, y sont toujours solidement ancrées. PCE

## Inaugurations en cascade ce samedi

### ► Entre bénédiction et banquet

L'inauguration officielle de la Maison des œuvres aura lieu ce samedi 20 septembre. Au programme, visites guidées de 15 h à 17 h, messe à 17 h 30, bénédiction de l'édifice à 18 h 30, partie officielle à 18 h 45 et buffet à 19 h 15, suivi d'une animation musicale et d'un spectacle humoristique.

### ► Eglise opérationnelle

L'église Notre Dame de la Prévôté rouvrira ses portes également ce samedi 20 sep-

tembre. On se souvient que des dégâts d'eau avaient notamment endommagé la toiture et l'orgue. Montant de la facture: 350 000 fr. auxquels s'ajoutent pour près de 80 000 fr. de rénovations, notamment relatives à l'éclairage.

### ► Témoin de l'histoire

Très attendue, une plaquette d'une petite centaine de pages a également vu le jour. Richement illustrée et documentée, elle retrace, de saint Germain au père Pierre Bou Zeidan, l'histoire de la paroisse. PCE



## Marco Roth, président du Conseil de paroisse de Moutier

Marié, père de deux enfants, Marco Roth est président du Conseil de Paroisse de Moutier depuis mars 2007. Il s'est décidé à accepter cette mission – le climat était tendu à cette époque – après avoir présidé avec succès l'organisation d'un rendez-vous de la Garde pontificale en 2005 puis la Fête jurassienne des Cécilienne en 2007. Samedi, ce secrétaire né en 1949 se réjouit de voir la Maison des œuvres être inaugurée. «Un vrai travail de groupe», insiste-t-il. PCE